

Fondo de empleados de Fedepalma

Ejemplo de cooperación mutualista



Los funcionarios elegidos en la nueva Junta Directiva del Fondo de Empleados toman juramento

El pasado 27 de febrero se llevó a cabo la tercera asamblea de asociados del Fondo de Empleados de Fedepalma, entidad que ha tomado gran auge en este último año. El número de asociados durante el período se incrementó 30% pasando de 53 asociados a enero de 1997 a un total de 69 asociados al cierre del ejercicio, todos empleados de las entidades gremiales, Fedepalma, Cenipalma y C.I Acepalma S.A.

Durante 1997 el capital del fondo se incrementó en más del ciento por ciento y los créditos de los asociados superaron los \$50 millones, con una agilidad de trámite no superior a 5 días y un interés inferior al de fuentes externas de crédito.

Las bondades de la asociación demuestran que con un patrimonio de \$29 millones a diciembre 31 de 1997, se logró dar una cobertura de créditos por un valor equivalente a dos veces el capital, en diferentes modalidades de crédito, así fue como durante 1997 se lograron

colocaciones en préstamos por \$51,2 millones, distribuidos en 81 solicitudes.

Según el Gerente General del Fondo Alejandro González Forero, el Fondo de Empleados de Fedepalma se ha constituido en un apoyo al trabajo solidario de los funcionarios de las empresas gremiales palmeras, su organización se ha enmarcado en el trabajo continuo y desinteresado de un grupo de personas y su crecimiento exige la necesidad de prestar nuevos y mejores servicios a sus asociados, para lo cual requiere el apoyo y esfuerzo de cada uno de los asociados.

La Asamblea eligió como Revisor Fiscal a Oscar Lozano y se eligió también la nueva Junta Directiva y quedó conformada de la siguiente manera:

<i>Principal</i>	<i>Suplente</i>
Luis Fernando Sussman	Zulna Rocío Gutiérrez
Leonor Romero Franco	Claudia Buenaventura
Alfredo Espinel	Julio Cesar Laguna
Jesús Alberto García	Katja Ochoa
Aliceth Ayala	Nelly Arcila

El Comité de Control Social, quedó conformado así:

<i>Principal</i>	<i>Suplente</i>
Jens Mesa Dishington	Luis Alfredo Orozco L.
Pedro León Gómez Cuervo	Carlos Alberto Adolphs

El Palmicultor hace un reconocimiento al Gerente General del Fondo y a su Junta Directiva por la importante labor y por la dedicación y entrega a este proyecto que ha beneficiado a todos y cada uno de los empleados de las entidades gremiales.

Urgente

No olvidar....

Amigo palmicultor, le recordamos que para poder participar en debida forma en el XXVII Congreso Nacional de Cultivadores de Palma de Aceite es preciso actualizar sus datos en el Registro Nacional de Palmicultores con vigencia 1998-1999